Pour défendre nos élèves Face aux dérives autoritaires Contre les réformes imposées



Pouvons-nous accepter en tant que membres de la communauté éducative que la police de notre pays fasse mettre à genoux, mains sur la tête 150 lycéens de Mantes la Jolie ?

Pouvons-nous accepter en tant que citoyen-ne que les élèves soient matraqués, gazés, mis en garde à vue et empêchés de manifester leur opposition aux réformes imposées par Blanquer ?

Pouvons-nous accepter en tant que professionnels de l'Education que des lycéens manifestent pour sauver nos postes, se battent contre une école de plus en plus inégalitaire et rester à les regarder sans rien faire ?

Mardi II décembre

à l'appel de la FSU, de la CGT Educ, de SUD-Educ,

Tous et toutes en grève aux côtés des lycéen-nes

La mobilisation des lycéen-nes fait écho à celle des enseignant-es qui ont dénoncé les contre-réformes que Blanquer a imposées : réforme des lycées généraux et professionnels, Parcours-Sup, et maintenant augmentation des frais d'inscription pour les étudiants étrangers. Les élèves et leurs organisations ont bien compris les enjeux pour leur avenir de ces contre-réformes qui vont renforcer la sélection et la concurrence entre établissements,

En nous mobilisant maintenant, tous ensemble et en nous mettant en grève, nous avons les moyens de nous faire entendre et de stopper cette incessante dégradation des conditions d'apprentissage des élèves, de nos conditions de travail, et d'obliger le gouvernement à renoncer aux réformes, et à octroyer les moyens nécessaires à une Ecole permettant de faire progresser et réussir tous-tes les élèves.

Parce que le but de l'Ecole n'est pas l'apprentissage de la docilité mais celui de la démocratie !!

Parce qu'il est insupportable de voir les jeunes de notre pays considéré-es comme des criminels en puissance !

Mardi II décembre entre 8 heures et 10 heures, réunissons-nous dans nos établissements, et discutons ensemble de la situation et de nos revendications

A 10h30, rassemblement des grévistes devant la Préfecture Manifestation avec les lycéen-nes mobilisé-es





